



Communiqué de presse

Un prélude enjoué et haut en couleur

La ville de Pratteln est prête pour la Fête fédérale de lutte suisse et des jeux alpestres. Ils étaient déjà 3500 spectateurs à acclamer les groupes de l'OPEN-AIR FFLS jeudi et des dizaines de milliers d'amateurs de lutte les ont rejoints vendredi pour le cortège. La FFLS Pratteln à Bâle-Campagne a enfin débuté et l'enthousiasme était palpable à son lancement.

Des dizaines de milliers de spectateurs dans les rues de Pratteln, des visages heureux lors de la remise du drapeau près du château et une ambiance festive et sereine à la fois sur le site déjà très fréquenté de la fête : le week-end de la FFLS a débuté de la plus belle des manières avec les premiers grands moments au programme. Entre 25 000 et 30 000 spectateurs environ se sont rassemblés pour le cortège de la fête, véritable temps fort de cette première journée. Le président du CO Thomas Weber se veut d'autant plus confiant au sujet des joutes qui se dérouleront dans l'arène. « J'ai déjà ressenti la joie et la gratitude de bien des personnes qui apprécient que la fête se déroule dans la région », déclare-t-il.

Le comité d'organisation et ses 6000 bénévoles sont à pied d'œuvre. Outre les lutteurs qui ont pris leurs quartiers au village des athlètes et qui se sont montrés ravis par l'infrastructure qui les attendait, les joueurs de hornuss se sont mesurés les uns aux autres à Giebenach, offrant ainsi une belle entrée en matière sportive à ce week-end de la FFLS.

Vendredi, la Fête fédérale de lutte suisse et des jeux alpestres dans le canton de Bâle-Campagne a déjà attiré des milliers de visiteurs sur son site. Malgré le nombre élevé de passionné(e)s, le comité d'organisation tire un premier bilan positif. Le bilan relatif à la situation du trafic est lui aussi réjouissant. Aucun problème n'a été signalé au niveau des transports publics et des transports privés pour la journée de vendredi. Il n'y a pas eu de longs embouteillages, ni de chaos dans la circulation. Les responsables sont donc confiants en ce qui concerne le trafic de samedi.

L'organisation insiste beaucoup sur le respect strict de la signalisation, des barrières et des consignes du personnel de sécurité. Une attention particulière est également portée à la gestion des déchets. Les visiteurs sont priés de se débarrasser correctement des déchets et de veiller ainsi à ce que le site de la fête reste propre et en bon état.

Lors de la remise du drapeau, le président de la commune de Pratteln, Stephan Burgunder, a laissé un aigle, animal emblématique de la ville, s'envoler dans le ciel bâlois. Un véritable symbole de ce début réjouissant de la FFLS. C'est là un signe que Pratteln et la FFLS ont d'ores et déjà pris leur envol en vue des prochains jours. La prise de possession de l'arène de lutte par le Comité central de l'Association fédérale de lutte suisse vendredi matin marque le coup d'envoi définitif des joutes sportives.

Pratteln, le 27 août 2022

**Eidgenössisches
Schwing- und Äplerfest
Pratteln im Baselbiet**

OK ESAF
Pratteln im Baselbiet
Geschäftsstelle
Hohenrainstrasse 10
4133 Pratteln

061 272 20 22
info@esaf2022.ch

**Gemeinsam mit
Schwung und Herz.**



#esaf2022 esaf2022.ch

Pour plus d'informations :

Marion Tarrach, Responsable Communication, 079 652 57 38, medien@esaf2022.ch
CO FFLS Pratteln im Baselbiet, secrétariat, Hohenrainstrasse 10, 4133 Pratteln
info@esaf2022.ch, www.esaf2022.ch

Des photos peuvent être librement téléchargées par les médias sur www.swiss-image.ch/gopratteln à des fins de publication.